

Ofrendas florales por Cuba y Haití



por Yamilé Aliaga Naranjo

La Habana, 7 enero (RHC)- Tres ofrendas florales fueron depositadas en La Habana ante el monumento a José Martí en el Parque Central y los bustos de Toussaint Louverture y Alexandre Petion en el Parque de la Fraternidad, en ocasión del aniversario 212 de la Proclamación de la Independencia de Haití y el 57 del triunfo de la Revolución Cubana.

Bernard Dégraff, embajador de Haití en Cuba expresó que el hecho ocurrido en su país en 1804 mostró a los pueblos americanos el camino a la búsqueda de su soberanía y destacó que ambos países caribeños mantienen excelentes relaciones diplomáticas como fruto de la historia que los une.

Por su parte, Roberto César Hamilton, Director de América Latina y el Caribe del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos expresó a a Radio Habana Cuba que la coincidencia histórica del triunfo de ambas revoluciones ha sido significativa no sólo por las fechas, sino por los lazos de amistad que se fortalecieron después y que vibran de firmeza en la luchas que impulsan ambas naciones.

A la ceremonia asistieron miembros del cuerpo diplomático acreditado en Cuba y personalidades de ambos países caribeños.



Radio Habana Cuba